
De : Geneviève MARTIN [REDACTED]

Envoyé : mardi 3 juin 2025 12:18

À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>

Objet : Projet photovoltaïque Montrudier

Madame, Monsieur,

Je m'oppose au projet de centrale photovoltaïque sur le site du Montrudier pour les raisons suivantes :

- L'absence d'intérêt général démontré car ce projet servirait des intérêts privés et aucune autoconsommation pour Marguerites.
- Il porterait atteinte à l'environnement et à la biodiversité du lieu.
- Il comporte des risques graves de ruissellements et d'inondations du fait de son implantation sur un bassin versant.
- Les études avant projet sont lacunaires, comportent des irrégularités juridiques et ne tiennent pas compte de la faune et de la flore réelles du site.
- Enfin, des alternatives crédibles ont été proposées mais n'ont pas été prises en compte...

En conséquence, je demande l'annulation de ce projet ainsi que l'ouverture d'un débat public réel avec les populations concernées.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sincères salutations.

Geneviève Martin Audeguil

Envoyé depuis l'application Mail Orange